



### PEOR SANIDAD

- Cospedal paralizó las obras del hospital de Guadalajara nada más llegar al Gobierno de Castilla-La Mancha. Desde entonces la ampliación esta parada y hay una planta entera cerrada.
- Cospedal paró el acuerdo de atención sanitaria con Madrid. Miles de pacientes de Guadalajara recorriendo cientos de km durante cuatro años para ser atendidos en Ciudad Real o Albacete. Para cambiar esto hará que Castilla-La Mancha financie el déficit de hospitales privatizados por el Gobierno de Madrid.
- Guadalajara tiene 643 trabajadores sanitarios menos en que hace cuatro años (3.649), lo que hace de Guadalajara la provincia más afectada por los recortes en personal.
- Las listas de espera se han disparado, pese al maquillaje de los datos que hace públicos el SESCOAM.



### PEOR EDUCACIÓN

- Cospedal ha cerrado una docena de colegios en Guadalajara, nueve de ellos en el medio rural, dos en la capital y el colegio de Yeves.
- Cospedal ha despedido a más de un millar de trabajadores de educación en Guadalajara, la provincia con mayor porcentaje de despidos. En nuestra región es donde más han despedido, más de 6.000.
- Cospedal ha eliminado rutas escolares y becas de comedor, además de subir las tasas universitarias.

### + DEUDA PÚBLICA

- En solo tres años, Cospedal nos ha endeudado más que en los 30 anteriores. La deuda pública se ha duplicado hasta convertir a C-LM en la segunda comunidad más endeudada de España.
- Según el último dato la deuda de Castilla-La Mancha era de 12.488 millones de euros, frente a los 6.587 que encontró Cospedal al llegar al Gobierno. Por tanto, también se ha disparado la deuda per cápita, que se acerca a los 6.000 euros, de manera que cada habitante de la región debe ahora casi 3.000 euros más que en junio de 2011.

### + DESEMPLEO

- Cospedal se presentó a las elecciones de 2011 con un mensaje tramposo y una promesa que ha sido incapaz de cumplir "¿Buscas empleo? Vota PP".
- En Guadalajara hay 5.700 parados más (un 25%) desde que gobierna Cospedal, según la última EPA. La cifra total de parados en Guadalajara asciende a 27.300 parados, a pesar de que ha perdido más de 4.000 habitantes en los dos últimos años. En Castilla-La Mancha, hay 50.000 parados más y 62.000 empleados menos. Apenas el 50% de los desempleados cobra algún tipo de prestación.



### + POBREZA

- Cospedal ha convertido en pobre a uno de cada tres ciudadanos alcarreños. Según el INE, más del 30% de la población de Guadalajara atraviesa serias dificultades económicas. Casi 27.000 personas -el 10% de los habitantes de la provincia- sufren pobreza severa y se ven obligados a subsistir con menos de 100 euros al mes.
- Castilla-La Mancha es la región más pobre de España y también la primera en pobreza infantil, según el INE. El riesgo de pobreza infantil es el más alto de España. Alcanza al 36,9% de los menores de 16 años. Más de 200.000 niños no comen adecuadamente y es donde más ha aumentado la pobreza en los últimos años.
- Unos 15.000 hogares y 35.000 vecinos de Guadalajara sufren pobreza energética. Pasan frío porque no pueden mantener una temperatura adecuada en su casa por falta de recursos económicos.



### PEOR EN DEPENDENCIA

- El Observatorio Estatal de la Dependencia daba a nuestra región un 7,9 en junio de 2011, la nota más alta de España, mientras que ahora esa valoración ha caído a un cinco.
- En Guadalajara, el número de beneficiarios atendidos ha caído en casi 500 y casi 2.000 familias han dejado de recibir ayudas para contratar cuidadores o hacerse cargo de los dependientes.
- En Castilla-La Mancha, unas 4.000 personas han fallecido esperando recibir la prestación que tenían reconocida.
- Estas decisiones también están teniendo consecuencias para el empleo, como la baja de 900 cuidadores en la Seguridad Social.

### CASO BÁRCENAS

- El único recibo por presunta entrega de dinero negro que se conoce hasta ahora ha sido precisamente uno de Castilla-La Mancha. Según declaró Bárcenas ante el juez Ruz, en 2007 le hizo dos entregas de 100.000 euros cada una para financiar la campaña electoral de Cospedal. Para documentar esta afirmación, el extesorero del PP facilitó al juez un documento firmado de puño y letra por el gerente del PP regional, hoy imputado por esta causa. Según Bárcenas, el dinero procedía de una comisión pagada por la empresa que recibió la contrata de recogida de basuras de Toledo cuando el PP gobernaba en esa ciudad.

HE RECIBIDO DE LOPE BÁRCENAS  
 CON FECHA 12/02/2007 \$100.000€  
 (CIENTO MIL EUROS) Y CON FECHA  
 28/03/2007 \$100.000€ (CIENTO  
 MIL EUROS)  
 MADRID 28 DE MARZO DE 2007  
 Fdo. JOSÉ A. CORTÉS GONZÁLEZ

Todo lo que han destrozado en 4 años de Dolores de Cospedal

